PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

ELHERALDO 10 28/02/2025 LEGISLATIVO



FOTO: CUARTOSCURO



• BLOQUEO. Docentes instalaron casas de campaña en las inmediaciones de San Lázaro.

EL HERALDO



#LEYALISSSTE

No se hará nada que afecte: CSP

TITULARES DE SEGOB Y SEP ENTABLARON DIÁLOGO CON LA CNTE

OBJETIVOS DE LA REFORMA

Que trabajadores de confianza, con altos salarios, aporten más a la salud.

Promiso es revisar todos los requerimientos de lo maestros y maestras del país.

POR F. GARCÍA, C. NAVARRO Y J. ALMAQUIO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

No vamos a hacer nada que afecte a los maestros, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum ante las manifestaciones que se llevaron a cabo fuera de la Cámara de Diputados por integrantes de la CNTE en descontento por la reforma al ISSSTE.

A pregunta expresa, la jefa del Ejecutivo Federal dijo que el objetivo es seguir beneficiando a los docentes aunado a ello, hizo un llamado a informarse bien del tema.

"No vamos a aprobar nada que genere desconfianza o algún problema con las y los maestros", expuso.

En cuanto a los bloqueos que hicieron los docentes afuera de San Lázaro, el presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal, afirmó que con la ley se analiza comisiones...

"Y obviamente, nuestro propósito es no afectar a nadie, ni a los trabajadores de la educación, maestros y maestras,





DE LA MAÑA-NA LLEGA-RON A SAN LÁZARO.



FUNCIO-NARIOS SE REUNIERON CON ELLOS. ni a nadie que se encuentre en la misma condición. Esa es la voluntad de todas las diputadas y diputados de Morena, y vamos a actuar en consecuencia, se los aseguramos. Ojalá y se logren acuerdos en las próximas horas", expresó.

Indicó que permiría que se realizara la manifestación, por lo que pidió a las autoridades administrativas que tomaran las medidas para que no se afectara a los usuarios o los trabajadores, ni tampoco a los manifestantes que estuvieron a las afueras de San Lázaro.

La Presidenta Informó que ayer, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, sostendría una reunión con el magisterio en la que estarían presentes el director del ISSS-TE, Martí Batres Guadarrama y el secretario de Educación Pública, Mario Delgado. •